

Lucas anuncia la cesión a IMDEA de una parcela para la construcción de un campo experimental para el tratamiento de la energía solar

Fecha de publicación: 20/04/2016:00

Descripción:

- La instalación se convertirá en un elemento distintivo de Móstoles Tecnológico y se pretende que sea un punto de atracción de empresas y centros de investigación del mundo solar y energético.
- La medida generará dinamismo económico y será un elemento distintivo en la investigación e innovación en la ciudad.



La Junta de Gobierno Local ha aprobado la cesión de una parcela al Centro de Investigación IMDEA (Instituto Madrileño de Energía) ubicado en Móstoles Tecnológico para la construcción de una instalación solar experimental con campo de heliostatos.

Los heliostatos son aparatos que hacen que un espejo siga el movimiento diario del Sol, recogiendo así la máxima energía para su utilización calorífica. Su función es redirigir la **energía solar** que recibe la tierra de forma natural para concentrarla en un punto. Con este calor se puede generar vapor para accionar una turbina convencional y, así, **generar electricidad limpia**.

El campo de heliostatos se convertirá en un elemento distintivo de Móstoles Tecnológico y se pretende que sea un punto de atracción de empresas y centros de investigación del mundo solar y energético.

El alcalde de Móstoles, David Lucas, ha destacado la buena colaboración que mantiene el Ayuntamiento e IMDEA Energía, y ha indicado que esta iniciativa supondrá facilitar las relaciones formales con centros de investigación y de educación superior como universidades y centros tecnológicos.

Para el alcalde, "se trata de un elemento más de referencia, no solamente en la investigación y en la innovación, sino también para la atracción de empresas hacia nuestro municipio. Es una medida más que se añade a todas aquellas que venimos realizando e impulsando desde el Gobierno Municipal, con la clara intención de

generar dinamismo económico, para que las empresas se implanten en Móstoles y que podamos compaginarlo con la modernización de nuestra ciudad y sobre todo con la creación de empleo estable y de calidad".

Asimismo, se va a intentar con esta nueva instalación fomentar la innovación entre las empresas y organizaciones usuarias de Móstoles Tecnológico, e impulsar la creación y el crecimiento de empresas innovadoras, de incubación de nuevas empresas y proporcionar servicios que dan un valor añadido a los espacios que se están impulsando como Móstoles tecnológico y la cualificación tecnológica en todo el municipio.